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Удивительные радуги появились 
над Центральной церковью «Манмин» 

Символ исполнения Божьего завета в форме кольца с бриллиантом
14 апреля в течение двух часов, с 9:30 до 11:30, 

удивительные радуги появились над крестом, 
возвышающимся над зданием церкви. Одна из них 
выглядела, как кольцо, украшением которого был 
сияющий, словно бриллиант, солнечный диск. Другая 
радуга образовала кольцо вокруг солнца.

С самого раннего утра было безоблачно и 
солнечно. Члены церкви молились в святилище, 
а  п а с то р ы  гото в и л и с ь  к  п о с е щ е н и ю  в н о в ь 
уверовавших. Пастор Рэйнбоу Санчиль Ли, разглядев 
в небе удивительную радугу, сказал: 

«Сначала я увидел радугу в форме полукруга 
вокруг солнца, но она становилась все больше 
и заметнее, пока не превратилась в круг вокруг 
солнца». Многие члены церкви говорили друг 
другу: «Радуга никогда не появляется над церковью, 
не принося благословений. Мы ожидаем, что и 
этот раз тоже не будет исключением». Несколько 
человек, живущих поблизости с церковью, пришли 
полюбоваться радугой.

Когда прихожанам были показаны видеозаписи и 
фотографии радуг, они преисполнились надежды и 
любви. Ведь им известно, что радуга – это знамение 
Божьего обетования и плана, касающегося третьего 
этапа истории Центральной церкви «Манмин», в 
который входит проповедь Евангелия святости во 
всем мире, возведение Ханаанского и Великого 
святилищ, обретение верующими права войти в 
Новый Иерусалим.

Обычно радуга появляется при ясной погоде, после 
дождя. Многие члены Центральной церкви «Манмин» 
видят радугу разнообразных очертаний и в солнечные 
дни: это может быть и круглая, и симметричная, 
и прямая, и двойная, тройная и четверная радуга. 
Впервые круглая радуга была замечена верующими 

15 мая 1998 года, и с тех пор радуги разных форм 
появляются во славу Божью всякий раз, когда мы 
проводим церковные празднования и совершаем дела 
Божьи в церкви «Манмин». 

Бог даровал многочисленные обетования тем, кто 
Его любит. Его обетования были дарованы Адаму 
- отцу всех людей, и Аврааму - отцу веры, а также 

Ною, пережившему потоп. В Бытии, 9:3, сказано: 
«Все движущееся, что живет, будет вам в пищу; как 
зелень травную даю вам все». 

Четвертая глава Откровения описывает радугу, 
которая окружает Божий престол. Когда апостол 
Иоанн увидел восседающего на Своем престоле 
Бога, он произнес: «И Сей Сидящий видом был 

подобен камню яспису и сардису; и радуга вокруг 
престола, видом подобная смарагду», и далее: «...от 
престола исходили молнии и громы и гласы, и семь 
светильников огненных горели перед престолом, 
которые суть семь духов Божиих» (Откровение, 4:3-
5). Радуга означает исполнение завета Божьего, Его 
силу.

М и с с и я  « М а н м и н »  с  8 - г о  п о  1 7  а п р е л я 
побывала в Пакистане и Шри-Ланке. В ходе своего 
десятидневного визита пастор Тэ Шик Гиль и дьякон 
Самюэль Ким - служители церкви «Манмин» - 
провели семинар для пасторов и служения исцеления 
в церкви «Евангелие Иисуса - Манмин» в Лахоре, в 
церквях Йоханнабад Манмин, «Живая вода вечной 
жизни - Манмин» и Лахор Манмин. 

Пастор Гиль выступил с проповедями на темы: 
«Духовный закон обретения ответов на молитву», 
«Тайны роста церкви» и «Молитвы, угодные Богу». 
В ходе семинарских занятий и встреч исцеления 
п р о п о вед н и к  п а с то р  Ги л ь  п р о ве л  с л уже н и е 
исцеления больных с платком Божьей силы, над 
которым совершил молитву д-р Джей Рок Ли. После 
платочной молитвы были явлены многие дела 

Святого Духа, в частности, у одного из участников 
служения произошло исцеление руки, которая 
была парализована в течение четырех месяцев; 
люди свидетельствовали об избавлении от боли в 
плечах, пояснице, животе и т.д. Одержимая бесом 
мусульманка получила освобождение и вернулась к 
нормальной жизни, а другая женщина сообщила, что 
в прошлом году, после платочной молитвы пастора 
Гиля, она исцелилась от бесплодия.

Пастор Анвар Фазаль, президент телеканала 
«Айзак-ТВ» и старший пастор церкви «Живая вода 
вечной жизни», отметил: «Каждое воскресное утро, 
благодаря трансляциям «ГХС – Манмин-ТВ», я 
становлюсь участником служения Центральной 
церкви «Манмин», а богослужение в своей церкви 
начинаю с проповеди старшего пастора». Пастор 
Джавед Рауф, генеральный менеджер канала «Иисус 
Христос-ТВ», генеральный секретарь миссии «Ривер 
оф Год Министриз» и старший пастор церкви «Божья 
река» в лахорском районе Асиф Таун, признался: «С 
тех пор как я начал сотрудничать с «Манмин», на 
нас снизошло гораздо больше благословений, чем 
я ожидал, и это сотрудничество станет еще более 
тесным».

Многие пасторы, принявшие участие в семинаре, 
просили о том, чтобы их обеспечивали Евангелием 
освящения, книгами д-ра Джей Рока Ли, газетой 

«Новости Манмин» и приемниками спутникового 
сигнала телеканала ГХС. С августа этого года 
«ГХС – Манмин ТВ» планирует начать вещание 
на граничащие с Пакистаном страны и многие 
государства Ближнего Востока.

Пастор Тарик Зиа, служитель Евангельской церкви 
Иисуса, также входящей в состав «Манмин», пишет 
в своем письме: «Мне еще никогда не доводилось 
участвовать в столь интересном семинаре вместе 
с пасторами из других церквей. В ходе проведения 
семинара к двум его участницам вернулось зрение, 
мужчина исцелился от хронического артрита, а 
женщина, которая из-за болезни не могла ходить, 
по платочной молитве встала на ноги. Некоторые 
пасторы приостановили свое служение в силу 
различных трудностей; проповедь же пастора Тэ 
Шик Гиля ободрила и вдохнула в них новые силы». 

Пятнадцатого апреля пастор Гиль провел семинар 
для пасторов в отеле «Рамада» города Коломбо (Шри-
Ланка). Он выступил с двумя проповедями: «Почему 
Иисус – наш единственный Спаситель?» и «Зачем 
Бог сотворил древо познания добра и зла?». Многие 
пасторы, посетившие это собрание, преклонив 
колени, приняли платочную молитву пастора Гиля. 
Они покаялись в том, что не во всем следовали воле 
Божьей, признав: «Мы впервые услышали столь 
духовную проповедь, и она нас глубоко тронула». 

Семинар для пасторов и платочное 
служение в Пакистане и Шри-Ланке

Проповедь пастора Гиля в церкви «Живая вода вечной жизни» (пастор Анвар Фазал) в 
Лахоре, 11 апреля

Наша планета жестоко страдает от участившихся природных катастроф и различных проблем в политической, экономической и социальной 
сферах. Удивительная радуга, похожая на кольцо с бриллиантом, расцветила этот мрачный мир. Она является знамением благословений, 
обещанных Богом церкви «Манмин», и да озарит она весь мир истинным светом.

Третьего декабря 2009 года у 
меня неожиданно заболел желудок. 
Через два дня у меня появилась 
лихорадка и острая боль. Шестого 
декабря я не мог пойти в церковь 
и позвал лидера прихода пастора 
Ин Мо Кан. Она привела с собой 
другого лидера прихода - пастора 
Х ё к  Х и  Ч о .  Ко гд а  п а с то р  Ч о 
помолился надо мной с платком, 
боль, казалось, прошла.

Н а  с л е д у ю щ и й  д е н ь  я 
проверил живот и обнаружил, 
что его верхняя часть припухла. 
Пастор Канн сказала мне,  что 
причиной мог быть аппендицит, 
и посоветовала мне обратиться в 
больницу для осмотра.

Восьмого декабря я обратился в 
медицинский центр «Борамэ», где 
компьютерный томограф показал, 
что правая верхняя часть брюшной 
полости серьезно воспалилась. 
Врач предположил, что вследствие 
во спаления аппендикса  вытек 
гной, но точно не мог определить 
п р и ч и н ы  в о с п а л е н и я .  Д л я 
уточнения диагноза он посоветовал 
операцию, во время которой будет 
сделано промывание желудочно-
к и ш е ч н о г о  т р а к т а .  Н о  е г о 
беспокоило общее состояние моего 
здоровья, из-за которого может 
возникнуть септицемия, или что, 
вследствие послеоперационных 
осложнений, я могу оказаться в 
состоянии вегетации. 

В  февра ле  2003  года  я  уже 
исцелился от рака желудка по 
м ол и т ве  д - р а  Д же й  Ро ка  Л и , 
поэтому у меня не было особого 
желания ложиться на операцию, и 
я помолился об исцелении по вере.

О д и н н а д ц а т о г о  д е к а б р я  я 
п р и еха л  к  с т а р ш е м у  п а с то ру 
д-ру Джей Року Ли и принял его 
молитву. После этого я поел, встал 

и приветствовал окружающих. 
Вся боль ушла. Двадцать второго 
д е ка б р я  я  сход и л  к  в р ач у  н а 
повторный осмотр. Результаты 
к о м п ь ю т е р н о й  т о м о г р а ф и и 
( К Т )  п о к а з а л и  а б с о л ю т н о е 
исцеление. Как я был счастлив! Я 
поблагодарил и прославил Бога.

Я служу в церкви «Обетование жизни» в городе Сан Хосе в Коста-Рике 
и еще - в восьми поместных церквях соседних городов. Но куда бы мне ни 
пришлось поехать, я всегда с радостью служил Господу и свидетельствовал 
своей жизнью.

По каналу «Энланс-ТВ» в Коста-Рике я услышал д-ра Джей Рока Ли 
и был очень тронут исполненной жизни проповедью и его служением, 
сопровождавшимся мощными деяниями Бога. Мне очень захотелось с ним 
встретиться.

В марте 2010 года я получил возможность приехать в Центральную 
церковь «Манмин». Большей радости и чести для меня не было. Я уже знал 
о церкви д-ра Джей Рока Ли, но когда я своими глазами увидел верных 
служителей, увидел, как «Манмин-ТВ» провозглашает Евангелие во всех 
уголках земли, как благодаря многим дочерним церквям расширяется 
Царство Божье, я был потрясен.

Тридцать первого марта я посетил источник сладкой воды Муана, в 
котором соленая морская вода по молитве д-ра Джей Рока Ли превратилась 
в сладкую. Я поехал 
т у д а  с  о с о б ы м и 
ожиданиями, потому 
ч т о  с л ы ш а л  о 
свидетельствах многих 
людей, переживших 
там особую благодать 
или исцеление через 
сладкую воду Муана.

Сладкая вода Муана 
н а  в к у с  о к а з а л а с ь 
с ве же й  и  хо р о ш е й . 
Было немного холодно, 
н о  я  п о м о л и л с я  о 
д о б р ом  зд о р о в ь е  и 
д у хо в н о й  с и л е  и  с 
верой 7 раз окунулся в 
сладкую воду Муана. 
Погружаясь в воду, я 
ощущал неописуемый 
м и р  и  п р и су т с т в и е 
Божье.

Четырнадцать лет 
назад я провел курс 
лечения по поводу острой боли в правом колене. За последние 4 года 
состояние ухудшилось, мне приходилось обращаться за помощью к другим, 
когда поднимался по лестнице. Врач рекомендовал физические упражнения, 
снижение веса, чтобы облегчить давление на кости, а также трость. Но я 
верил в исцеляющую Божью силу и старался ходить осторожно, несмотря 
на острую боль.

После погружения в сладкую воду Муана, сидя на земле и беседуя с 
людьми, я обнаружил, что колено не болит. Я так удивился, что начал 
двигать ногами и даже встал на колени на земле. Раньше от этого было 
больно, и колени у меня всегда дрожали, но сейчас у меня ничего не болит 
и я могу свободно подниматься по ступеням. Так я на своем опыте узнал 
Божью силу, содержащуюся в сладкой воде Муана.

Преп. д-р Гийон Холт Масси Мора 
(конгрессмен из Коста-Рики)

«Я исцелился от острой боли в 
колене, после того как погрузился 

в сладкую воду Муана»

 Д-р Гийон Холт 
Масси Мора пьет 
с л а д к у ю  в о д у 
Муана у источника 
чудесной сладкой 
воды Муана

Д-р Гийон Холт 
Масси Мора перед 
п о г р у ж е н и е м  в 
во д у  мо лит с я  о 
т о м ,  ч т о б ы  п о 
вере совершилось 
Божье деяние 

На работе мне приходится иметь 
дело с металлоломом. Однажды, 
во время разгрузки и погрузки 
металла, со мной случился стеноз 
позвоночного канала. Я страдал 
от острой боли в позвоночнике 
и в ногах. Мое состояние меня 
расстраивало, я не мог ходить 
н е с к о л ь к о  д н е й  и  п о э т о м у 
решил обратиться в  больницу 
при Сеульском национа льном 
университете .  По сле  о смот ра 
врач сказал, что мне необходима 
хирургическая операция. Но я не 
мог себе этого позволить, так как 
мы с женой еле сводили концы с 
концами. Боль усиливалась, и мне 
приходилось просто принимать 
болеутоляющие таблетки

Во время двух последовательных 
молитвенных собраний Даниила 
л и д е р  м о е го  п р и ход а  п а с то р 
Чин  Ён  Чон  по советова л  мне 
и с к р е н н е  у п о в а т ь  н а  Б о г а  и 
верой принять  исцеление.  Он 
посоветовал мне, перед тем как 
просить об исцелении, покаяться 
в прошлых проступках и грехах. 
О д н а ж д ы  в е ч е р о м ,  в  м а р т е 
месяце, я вспомнил, что перестал 

ст ремиться  к  Слову  Божьему, 
прино сил неполные де сятины 
Богу,  оправдываясь тем,  что я 
бедный, иногда выпивал со своими 
мирскими дружками, претворяясь, 
что я равнодушен к спиртному, и 
т.д. Мне стало так стыдно перед 
Богом, что я покаялся во всем этом 
со слезами.

Д ва д ц ат ь  т р е т ь е го  ма рт а  в 
С еве рном  святилище  прошло 
о собое молитвенное собрание 
Полноты Святого Духа, которое 
провела президент Молитвенного 
центра «Манмин» Бок Ним Ли. Я 
не мог и шагу ступить из-за острой 
боли в ногах, но, имея страстное 

же л а н и е  у в и д е т ь  и  п ол у ч и т ь 
молитву президента Бок Ним Ли, я 
пришел на молитвенное собрание. 
Она молилась с платком о каждом 
присутствовавшем больном. Дух 
покаяния сошел на многих людей, 
и они каялись со слезами. Наконец, 
она возложила руку на мое плечо и 
стала молиться со словами: «Отче! 
Пожалуйста, пошли дух покаяния 
этому сыну и исцели его Своей 
благодатью!». 

В этот момент я закрыл глаза, 
н о  с о в е р ш е н н о  н е о ж и д а н н о 
перед глазами вспыхнул яркий 
свет. Потекли горячие слезы, и я 
начал каяться от всего сердца и 
плакать от благодарности. Приняв 
молитву, я почувствовал, что мое 
сердце будто летает над облаками. 
В с ко р е  я  п о ш е ве л и л  н о г а м и , 
согнулся в пояснице и понял, что 
боли нет. Через два дня я сходил 
на повторный осмотр в больницу 
С е у л ь с к о г о  н а ц и о н а л ь н о г о 
университета, где рентген показал, 
что позвоночный канал в норме и 
мне не нужна операция. Аллилуйя! 
Как я счастлив, что могу теперь 
наклониться. 

Дьякон Сон Хва Чон (22-й приход, 4-2 Мужская миссия)

Через исполненные жизни проповеди и молитвы д-ра Джей Рока Ли многие люди получили исцеление, благословение и ответы на 
свои молитвы благодаря силе Божьей. Мы предлагаем три случая исцеления, совершенные силой Божьей, которые мы печатаем 
в этом номере «Новостей Манмин» для церковной евангелизационной кампании.

Д о  м о л и т в ы :  к и ш е ч н и к 
воспален, внутри него не могут 
формироваться фекальные массы

КТ

П о с л е  м о л и т в ы:  и с ч е з  о т е к 
к ишечник а,  фек а льные  мас сы 
формируются в  правой нижней 
части брюшной полости

Дьякон Бон Ён Хан (1-2 приход, 5-1 Мужская миссия)

«Я исцелился от стеноза 
позвоночного канала без операции!» 

«Я страдал от отека кишечника, 
но совершенно исцелился!»
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Д-р Джей Рок Ли входит в десятку самых 
влиятельных христианских лидеров 2009 года 
Мегапортал христианских ресурсов для русскоговорящих общин на www.invictory.org и www.christiantelegraph.com 

«Кристиан Телеграф» (www.christiantelegraph.com) и «Инвиктори» (www.invictory.org) назвали старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли одним из десяти влиятельнейших христианских лидеров 2009 года. За 
широкую известность его проповедей, транслируемых во многих филиалах церкви в разных странах, а 
также за проведение Объединенного крусейда в Израиле в 2009 году он был назван ТВ-евангелистом 
2009 года. «Кристиан Телеграф» и «Инвиктори» изучили деятельность пасторов и христианских лидеров, 
наиболее влиятельных в христианских общинах мира, и объявили имена 10-ти самых мощных пасторов 
и проповедников. С разрешения мегапортала христианских ресурсов «Инвиктори» мы публикуем статью, 
размещенную на сайте http://www.christiantelegraph.com/issue8525.html. 

Джей Рок Ли 
ТВ-евангелист года

В 2009 году пастор мегацеркви 
Сеула в  Южной Корее уделил 
огромное внимание развитию 
т е л е в и з и о н н о г о  с л у ж е н и я 
своей церкви.  Даже во  время 
богослужений в дочерних церквях 
«Манмин» проповеди пастора Ли 
транслируются из Центральной 
ц е р к в и .  Ц е р ко в ь  « М а н м и н » 
вместе с каналом ТBN создала 
п р о г р а м м у  п у т е ш е с т в и я  п о 
Израилю. 

Тысячи христиан из Израиля, 
а  также из других стран мира 
имели возможность увидеть эту 
программу по телевизору.

Моррис Серулло 
евангелист года

Евангелист с мировым 
и м е н е м  в  2 0 0 9  г о д у 
посетил страны бывшего 
СССР. 

Н а  с е м и н а р а х  д л я 
христианских пасторов 
и лидеров он поделился 
с е к р е т а м и  у с п е ш н о й 
евангелизации. Моррис 
С е р у л л о  п р и е х а л  с о 
своим внуком, который 
продолжает дело своего 
деда.

Т. Д. Джейкс 
проповедник года

Один из самых значительных 
проповедников, пастор большой 
ц е р к в и  в  С Ш А  п о с е т и л 
столицу Украины Киев в 2009 
году. Целью его визита была 
проповедь на конференции, 
в  к о т о р о й  у ч а с т в о в а л и 
т ы с я ч и  р у с с ко г о в о р я щ и х 
христиан и которую миллионы 
людей могли посмотреть по 
телевизору. 

Несмотря на экономический 
к р и з и с  в  С Ш А ,  с л у ж е н и е 
Д же й кс а  р а з в и ва е т с я ,  о н о 
стало еще более успешным за 
прошлый год.

Майкл Бикл 
молитвенник 2009 года

О с н о в а т е л ь 
м е ж д у н а р о д н о г о  Д о м а 
м о л и т в ы  с о б р а л  о ко л о 
пятисот тысяч человек для 
участия в международной 
и межконфессиональной 
молитве против абортов, 
проведенной в Канзасе. По 
его инициативе началась 
кругло суточная молитва 
о том, чтобы Бог дал свое 
вод и т е л ь с т во  А м е р и ке . 
Мол и т ве н н о е  д в и же н и е 
началось по всей стране, и 
теперь молитвенные собрания 
проходят в различных штатах.

Марк Андерсон 
стратег года

И н и ц и а т о р 
х р и с т и а н с к о г о 
д в и же н и я  « C a l l 2 A l l » 
с о з д а л  п л а н 
э ф ф е к т и в н о й 
е в а н г е л и з а ц и и  и 
м о б и л и з а ц и и  в с е х 
христианских ресурсов 
в разных странах.

К о н ф е р е н ц и и , 
посвященные развитию 
и  п л а н и р о в а н и ю 
е в а н г е л и з а ц и и , 
проходят по всему миру, 
д а ж е  в  с т р а н а х ,  гд е 
Евангелие запрещено. 

Рик Уоррен
 самая известная 

личность года

П а с то р  и з ве с т н о й  в 
С Ш А  ц е р к в и  С а д л б э к 
стал одним из наиболее 
популярных людей 2009 
год а .  О н  ве л  м ол и т ву 
во  время  инаугурации 
п р е з и д е н т а  О б а м ы 
и  в с т а л  н а  з а щ и т у 
христианских ценностей 
в Америке. 

Е го  и м я  ч а щ е  вс е го 
повторяется в новостях 
с р е д и  и м е н  д р у г и х 
христианских лидеров.

Йонги Чо 
пастор года

П а с т о р  с а м о й  б о л ь ш о й 
церкви мира, находящейся 
в  Сеуле (Южная Корея), 
п р о в е л  к р у п н у ю 
к о н ф е р е н ц и ю  д л я 
пасторов. 
Д л я  у ч а с т и я  в  н е й 
с ъ е х а л и с ь  т ы с я ч и 
х р и с т и а н с к и х  л и д е р о в 
со всего мира. Несмотря 
н а  в о з р а с т ,  Й о н г и  Ч о 
п р од о л ж а е т  р а с ш и р я т ь 
с в о ю  ц е р ко в ь  и  у ч и т ь 
пасторов во всем мире, как 
создать  эффективную и 
растущую церковь.

Брайан Хьюстон 
медиа персона года

Старший пастор церкви Хилсонг 
в Сиднее, имеющей дочерние церкви 
в столицах многих стран, получил 
титул медиа персоны 2009 года. 
Пастор Хьюстон и его сотрудники 
начали активное использование 
в своем служении общественных 
сайтов интернета. Новый альбом 
п о к л о н е н и я  Х и л с о н г  Ю н а й т ед 
з а н я л  в е р х н ю ю  п о з и ц и ю  в о 
всемирных чартах и стал лидером по 
популярности загрузки в интернете. 
Главная презентация ТВ-проекта 
Хилсонг, «I Heart Revolution: We’re 
All In This Together», прошла в этом 
году в Сиднее.

Рик Джойнер 
учитель года

Р у к о в о д и т е л ь 
« Мо р н и н г с т а р  м и н и с т р и з » 
в ы с т у п и л  в  р о л и  а р б и т р а 
и  д у х о в н о г о  н а с т а в н и к а 
Тод а  Б е н тл и ,  о с т а в и в ш е го 
служение в 2008 году после 
с к а н д а л ь н о г о  р а з в о д а  с 
первой женой. Рик Джойнер 
п р и гл а с и л  в  п р я м о й  э ф и р 
Тода  и  его  новую жену.  Он 
попытался показать причину 
т о г о ,  ч т о  п р о и з о ш л о  с 
м о л о д ы м  с л у ж и т е л е м ,  и 
н ау ч и т ь  д р у г и х  х р и с т и а н 
о с т е р е г а т ь с я  п о д о б н ы х 
проблем в будущем.

Джон Максфелл 
мотиватор года

Один из известнейших 
христианских писателей 
вступил в популярную 
с о ц и а л ь н у ю  с е т ь 
и н т е р н е т а  в  2 0 0 9 
г о д у.  С е й ч а с  у  н е г о 
появилось еще больше 
возможностей делиться 
принципами успешной 
христианской  жизни . 
Его книги продолжают 
оказывать влияние на 
огромное число людей 
во всем мире, как среди 
христиан, так и среди 
неверующих.

Сергей Вельбовец 
является президентом 
м е г а п о р т а л а 
х р и с т и а н с к и х 
ресурсов «Инвиктори», 
чьи отделения есть 
в  США, К анаде  и 
Украине. Он имеет 
дипломы в области 
к о м п ь ю т е р н ы х 
т е х н о л о г и й , 
м е ж д у н а р о д н о й 
экономики и теологии. 
В 2000 году он создал 
портал христианских 
ресурсов на русском 
языке, ставший самым 
крупным христианским 
в е б - с а й т о м  н а 
п о с т с о в е т с к о м 
п р о с т р а н с т в е , 
который ежемесячно 
посещают миллионы 
читателей.

«Да и все почитаю тщетою ради превосходства познания Христа Иисуса, Господа моего: 
для Него я от всего отказался, и все почитаю за сор, чтобы приобресть Христа» (Посл. к Филиппийцам, 3:8).

Истинные ценности 

М ы  ж и в е м  т о л ь ко  р а з .  П о э т о м у 
м ы  н е  в п р а в е  р а с т р а ч и в а т ь  с в о ю 
драгоценную жизнь на нечто бесцельное 
или бесполезное. Позвольте мне в этой 
проповеди рассказать вам о некоторых 
о т ц а х  в е р ы ,  ко т о р ы е  п о з н а л и ,  ч т о 
является самым драгоценным в жизни, 
и посвятили себя этому. Я надеюсь, что 
рассказ об их удивительной жизни еще 
раз напомнит вам, что является истинной 
ценностью. 

Рассказ первый: жизнь апостола 
Павла 

Павел был иудеем, принадлежащим к 
избранному Богом народу, и фарисеем, 
строго следовавшим Закону. С рождения 
он был гражданином Римской империи 
и учился у Гамалиила,  выдающегося 
ученого своего времени. И в духовном, 
и в физическом плане Павел отличался 
незаурядными качествами , которыми 
о н  оч е н ь  го рд и л с я .  Е м у  н р а в и л о с ь 
п о б е ж д а т ь  в  с п о р а х  с  д р у г и м и , 
демонст рируя  свои познания,  а  все , 
противоречащее его воззрениям, было для 
него неприемлемым. Он был исполнен 
гордыней, но когда однажды, по пути в 
Дамаск, он встретил Господа Иисуса, его 
жизнь полностью изменилась. Все, что 
раньше он считал ценным и приятным, 
превратилось для него в сор. Павел обрел 
высшую ценность – вечное Небесное 
Ц а р с т в о .  О н  о т д а л  в с е  с в о и  с и л ы 
проповеди Евангелия, чтобы и другие 
люди смогли достичь Небес.

В Послании к Филиппийцам, 3:7-9, 
Павел говорит: «Но что для меня было 
преимуществом, то ради Христа я почел 
тщетою. Да и все почитаю тщетою ради 
превосходства познания Христа Иисуса, 
Го спода  моего:  для  Него  я  от  всего 
отказался, и все почитаю за сор, чтобы 
приобрести Христа и найтись в  Нем 
...». Павел отказался от всего, что имел, 
и счел сором все, что раньше для него 
было ценным. Он пожертвовал своим 
состоянием, репутацией,  временем и 
подвергся суровому преследованию, но он 
принимал страдания с радостью, если они 
приходили из-за проповеди Евангелия. 
Наконец, ради Евангелия он принес в 
жертву свою собственную жизнь.

Все в этом мире подвержено изменению 
и разрушению.  Но е сли вы знаете  в 
сердце своем о Небесах, то вы обладаете 
ценностью, которая никогда не меняется. 
В той мере, в какой возрастает уровень 
вашей веры и сердечной благости,  в 
той мере возрастает для вас и ценность 
Небес. Когда душа ваша преуспевает, 
вс е  в  ва ш е й  ж и з н и  с о ве р ш а е т с я  во 
благо: вы обретаете здоровье, и ваша 
духовная сила возрастает. Чем больше 
вы искореняете в себе алчность,  тем 
более великими становятся ожидающие 
вас Божьи благословения, и тем более 
преумножается ваша Небесная слава (2-е 

посл. к Коринфянам, 5:13-14). Я надеюсь, 
что  вы  уст ремите сь  к  драгоценным 
Небесам всем сердцем, разумением и 
душой, осознав любовь Христа, Который 
хранит нас.

 
Рассказ второй: Никодим и первые 

христиане 
Никодим был фарисеем и учителем 

иудеев.  Однажды, в  поздний час,  он 
пришел к Иисусу и услышал о рождении 
Свыше и о тайне вечной жизни. Умом он 
понимал, что Иисус – человек Божий, но 
все же в глубине его сознания оставался 
страх.  Поэтому он пришел к Иисусу 
ночью, когда никто не мог его увидеть. 
Но позже он полностью изменился. Он 
открыто и прямо защищал Иисуса от 
фарисеев, замышлявших Его убийство. И 
после Его распятия он принес дорогую 
с м е с ь  м а с е л  –  м и р р ы  и  а л о э  -  д л я 
погребения Иисуса. 

Встретившись с Иисусом, Никодим 
обрел истину, к которой всегда стремился, 
и осознал подлинную ценность жизни. 
И поскольку ценность эта была высока, 
он стал отстаивать правду и обличать 
н е п р а вд у  д а же  п р е д  л и ц ом  у г р о з ы 
потерять свое высокое положение, власть 
и даже жизнь.

То  же  отно сится  и  к  мученикам – 
первым христианам. Со дня Воскресения 
Го спода  до  признания христианства 
официальным вероучением в Римской 
и м п е р и и  в  3 1 3  г о д у,  х р и с т и а н е 
п од ве р г а л и с ь  с т р а ш н ы м  го н е н и я м . 
Верующим, не совершавшим никакого зла, 
пришлось столкнуться с преследованиями 
только за то, что они желали сохранить 
с во ю  ве ру.  И х  б р о с а л и  в  т е м н и ц ы , 
пытали, отдавали на растерзание львам, 
распинали. Но они упорно призывали 
д р у г  д р у г а  с о х р а н и т ь  в е р у.  Д а ж е 
оказавшись наедине с  разъяренными 
львами, они принимали смерть с миром в 
сердце и славили Бога. 

Рассказ третий: два свидетеля 
Служение двух свидетелей, о котором 

р а с с к а з а н о  в  К н и г е  О т к р о в е н и я , 
совершится во время семи лет Великой 
скорби. Они будут постоянно сокрушаться 
сердцем,  думая:  «Действительно ли 
это истинная вера? Таков ли Христос, 
о  К о т о р о м  г о в о р я т  х р и с т и а н е ? 
Б е с с м ы с л е н н а  л и  м оя  в е р а ? » .  О н и 
станут молиться Богу, чтобы Он явил им 
подлинную истину и ее доказательства. 
Для них принять Иисуса Христа - значит 
о с т а в и т ь  вс е ,  ч то  о н и  и м е л и  и  ч то 
связывало их с окружающими. Кроме 
того, в период семи лет Великой скорби 
жить и проповедовать Евангелие с риском 
для собственной жизни совсем нелегко. 
Они явят в своем служении великую силу 
Божью, люди будут остерегаться их, но 
когда придет время, они будут схвачены 
антихристом и примут мученическую 
смерть.

Однажды,  когда  приблизятся  семь 
л е т  В е л и ко й  с ко р б и ,  о н и  у з н а ют  о 
Евангелии святости и о делах Божьей 
силы и поймут, что такое подлинные 
ценно сти.  Они о сознают,  что  Иисус 
Х р и с т о с  –  и с т и н н ы й  С п а с и т е л ь 
человечества и Мессия, Которого они 
ждали. Они осознают, что обрели ответ 
на свои молитвы о понимании истины. 
Тогда, осознав, что является наивысшей 
ценностью, они твердо решат отдать свои 
жизни за Господа. Живя на этой земле во 
времена семи лет Великой скорби, они не 
растеряют рвения по отношению к своему 
долгу, даже несмотря на гонения, которым 
их будут подвергать силы антихриста. 
Исполнив свой долг, они обретут высшую 
славу на Небесах.

Страдая на постыдном кресте, Иисус 
обеща л  нам,  верующим,  бе сценную 
Небесную славу.  Многие отцы веры, 
п ол у ч и в ш и е  э то  о бе то ва н и е  Н е бе с , 
показали нам пример истинной веры. 
Помните о славе Бога Отца, которая вскоре 
предстанет перед вашими глазами. Я молю 
именем Господа, чтобы вы неизменно шли 
вперед - к истинным ценностям, в каждый 
момент своей жизни. 

Е с л и  в ы  х о т и т е  п о л у ч и т ь 
д о п о л н и т е л ь н у ю  и н ф о р м а ц и ю  и л и 
прочесть полную версию проповеди, 
посетите веб-сайт Центральной церкви 
«Манмин»:  www.manmin.org / russ ian , 
раздел «Слово Жизни».

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Краткие новости 

С 16-го по 22 апреля проходил семидневный 
визит двух пасторов с Филиппин: епископа Роберта 
Нери, председателя Филиппинской ассоциации 
епископов и служителей-христиан, вице-президента 
Христианской международной миссионерской 
сети «Олл Криэйшен», и епископа Челсо М. Сан-
Хосе, основателя и президента семинарии «Мастерз 
Семинари»,  президента Евангельского совета 
независимых епископов на Филиппинах, секретаря 
Христианской международной миссионерской сети 
«Олл Криэйшен». Гости были глубоко тронуты 
богослужениями и молитвенными собраниями 
Даниила, посетили студию «Манмин-ТВ», источник 
сладкой воды Муана и геронтологический центр 
«Рэйнбоу Райзинг Вилладж».

Визит пасторов c Филиппин в 
церковь «Манмин»

Роберт Нери (справа) и епископ Челсо Сан-Хосе 
(слева) со старшим пастором д-ром Джей Роком Ли

Книги д-ра Джей Рока Ли переведены на 
многие языки, они выставляются на книжных 
я рм а р ка х  п о  в с е м у  м и р у.  Х р и с т и а н с ко е 
издательство «Варух» - партнер издательства 
«Урим Букс», представило книги д-ра Ли на 
Международной христианской книжной ярмарке 
в  Киеве ,  прошедшей с  8-го  по 11 апреля. 
Пастор Дэвид Хан, служитель Церкви святости 
Манмин Кения Найроби, посетил с деловым 
визитом выставку «Маркетсквер Африка-2010», 
организованную в Центре конгрессов Найроби 
(Кения) Христианской международной торговой 
ассоциацией с 16-го по 17 апреля. Миссионер 
Кристина Ро,  служитель церкви Брюссель 
Манмин (Бельгия), представила книги д-ра Ли 
на Лондонской книжной ярмарке, прошедшей с 
19-го по 21 апреля.

Книги, опубликованные 
издательством «Урим Букс», 
выставляются на многих 
международных книжных 
ярмарках

39-я ежегодная книжная ярмарка в Лондоне, Эрлс 
Корт (Лондон), 19 - 21 апреля


